

## Start-Ziel-Sieg für Alexander Brennecke beim Peiner Triathlon

Am 17. Juni machte Alexander Brennecke beim Peiner Triathlon den ersten Gesamtsieg seiner Triathlon-Karriere perfekt.

Bei guten äußeren Bedingungen fand die 16. Auflage des Peiner Triathlon statt. Rund 1000 Starter und Starterinnen nahmen an den Einzel- und Staffelwettbewerben teil. Für Alexander Brennecke war es der letzte Wettkampftest vor den Deutschen Juniorenmeisterschaften Mitte Juli in Grimma.



Als Erster der Herren stieg der SVN-Athlet nach 6,14 Minuten aus dem Wasser des Eixer Sees, in dem 500 Meter zu schwimmen waren. Von dort aus führte ein Rundkurs auf dem Rad über Abbensen, Edemissen und Stederdorf nach Vöhrum. Auf den 21 Kilometern büßte der Nienhäger kaum Zeit ein und wechselte nach 36,05 Minuten in die Lafschuhe. Auch die 5 Kilometer absolvierte Brennecke in der schnellsten Zeit der gesamten Konkurrenz. Mit den 17,58 Minuten im Laufen kam der Achtzehnjährige mit einer Gesamtzeit von 1h 00,17 Minuten ins Ziel. Damit hatte sich Brennecke gegen 230 Herren durchgesetzt und stand bei der Siegerehrung des Volkstriathlons ganz oben auf dem Siegerpodest.



Ergebnisse aus Peine ([hier klicken](#))